
Assemblée Générale du GERPAC 04/10/2018   

De 17h50  à 19h00  - Belambra Business HYERES. 

 

Approbation du CR de la précédente AG (05/10/2017) 

24 participants 

Présentation du bilan financier par Dominique Dautel 

• Approbation des comptes 2017 : Pour à l’unanimité des participants  

• Approbation du déficit affecté en report : Pour à l’unanimité des participants 

Règlement intérieur 

Les principales modifications portent sur les modalités d’adhésion ainsi que  sur l’organisation de 

l’élection des membres du bureau du GERPAC. 

Les membres sont invités à le consulter en ligne et à signaler leur éventuel désaccord en écrivant à 

contact@gerpac.eu. En l’absence de retour dans un délai d’une semaine, le nouveau règlement 

intérieur sera accepté. 

Présentation de Cytoxlab par Pascal Bonnabry (PB).  

Mise en place d’une infrastructure pour analyser la contamination chimique. Cytoxlab assurera cette 

prestation pour tous les hôpitaux européens qui le souhaitent, une société de transport a été choisie 

pour assurer la livraison du matériel de prélèvement et le retour des prélèvements dans les 24h. 

Les tarifs en € sont les suivants : pour 20 composants testés par point 

• 5 points : 1 000 € 

• 10 points : 1 400 € 

• 15 points : 1 800 € 

La première année, un rabais de 20% est offert aux membres du GERPAC pour 1 campagne de 

mesures. 

Il est proposé de mettre un lien sur le site du GERPAC vers le site de Cytoxlab. 

Un partenariat plus poussé pourrait être développé avec le GERPAC selon une forme encore à définir 

(projet de recherche, aide financière à des hôpitaux). 

Anne Dory demande si des recherches dans les urines pourront être effectuées. Ce n’est 

actuellement pas prévu répond PB. 

Relance cotisation  

Certains membres n’ont pas reçu l’appel à cotisation. Ce constat a déjà été souligné à plusieurs 

reprises sur les exercices précédents. Il est décidé de relancer l’appel à cotisation à raison de 2 fois 

/an, démarche assurée conjointement par  la secrétaire et le trésorier. 

CUAP  



Sophie Armand-Branger rapportent que les membres du CUAP interrogé sur leur souhait ou non de 

rester au sein du GERPAC ont choisi à 75% d’y rester. Dans cette optique, les membres du CUAP vont 

donc adhérer au GERPAC. 

 

Point PTHP  

Le journal est désormais indexé sur la base Elsevier. L’indexation à Scopus et Medline sera demandée 

en 2019. Deux points sont à améliorer : 

- l’index de citation (penser à citer les articles de PTHP dans vos travaux) 

- la diversité de l’origine des publications (actuellement trop françaises) 

Plateforme et site internet 

Bilan présenté par Pascal Rohrbach 

• Optimisation du nouveau site avec meilleure visibilité des actualités. 

• Mise en ligne des conférences et communications (autorisation désormais 

systématiquement demandée aux conférenciers) avec traduction simultanée. Une mention 

particulière est ajoutée sur le site anglophone pour signaler qu’il s’agit d’une traduction 

« live » afin de signaler tout contenu inexact. 

• Les outils de sous-titrage automatique pourraient également être testés. 

• Le congrès a été déclaré conforme à l’Ethical Med Tech reconnaissant le caractère éthique 

de l’événement ainsi que  l’indépendance de cette formation.  

• Coût des 2 sites internet (site du congrès + plateforme de formation) : 36 455 € depuis 2011, 

environ 2000 € /an de maintenance 

• Relancer le forum utilisateurs qui ne fonctionne pas  

• Mise en ligne de nouveaux quizz prochainement 

 

Perspectives 2019 

• Relance du DPC 

• Questions diverses : A Dory propose la suppression de la plaquette au profit d’une clef USB. 

A voir car beaucoup se servent de la plaquette pour prendre des notes en regard des 

conférences ou des communications courtes 


